

Liebe Gäste, wie in den Medien zu lesen war, wurde das Versprechen des damaligen Finanzministers Olaf Scholz mittlerweile vom Bundeskanzler Olaf Scholz gebrochen. Wir haben uns darauf verlassen das die MwSt., bei



, für Speisen die in einem Lokal verzehrt werden, erhalten bleibt und z.B. in neue Flyer mit aktualisierten Preisen investiert.

Leider sind wir durch diesen „Geniestreich“ der Regierung gezwungen, die Preise im Lokal entsprechend anzupassen.

Um die Differenz zu den nun geforderten



MwSt. auszugleichen erhöhen sich die Preise für Speisen im Lokal um



Wir bedauern diesen Schritt sehr und hoffen das ihr uns die Treue haltet

Euer Huusnummer 11- Team